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El Consistorio ha iniciado la ampliación del aparcamiento de Abad Palomino

La medida supondrá la creación de diez nuevos estacionamientos y evitará el aparcamiento frente a la 
fachada del Castillo

Rafael Cobo Calmaestra
Sábado 29 de octubre de 2011 - 10:57

El 
Consistorio prieguense está llevando a cabo la 
adecuación como aparcamiento de un lateral de la calle 
Abad Palomino, con la intención de impedir el 
estacionamiento de vehículos en el acerado de la 
fachada del Castillo.

Según ha adelantado en rueda de prensa el presidente 
del Área de Infraestructuras, Obras y Servicios, 
Antonio Barrientos, esta actuación da respuesta a una 
reivindicación largamente planteada tanto por los 
vecinos de la zona como por los residentes en el barrio 
de La Villa, que demandaban un mayor número de 

aparcamientos en dicho enclave.
Para ello se ha procedido a la reducción de un metro aproximadamente del acerado, “que era muy ancho, por 
lo que no molestará ni a los peatones ni a la terraza del restaurante allí ubicado”, matizó Barrientos, que 
puntualizó que la zona que se aprovechará es la que se encontraba entre la calzada y los árboles, que se 
mantendrán en el mismo sitio, “por lo que se trataba de un terreno perdido”, permitiendo con ello ganar de 
diez a doce aparcamientos estacionando los vehículos en batería.
Una actuación que también ha estada relacionada con la petición formulada desde distintos foros y 
estamentos, en la que se demandaba la necesidad de evitar el estacionamiento de vehículos en el acerado de 
la facha del castillo de Priego, en el que tras la apertura del nuevo estacionamiento en la calle Abad 
Palomino, se colocarán una serie de hitos que impedirán el estacionamiento frente al monumento.
Esta actuación, como apuntó el máximo responsable del Área de Infraestructuras, Obras y Servicios, está 
siendo acometida por el Consistorio prieguense, con personal de las siete intervenciones planteadas para 
nuestra localidad y aldeas, dentro de las Obras PROFEA (Programa de Fomento del Empleo Agrario), 
intervenciones que como puso de manifiesto Barrientos, “son obras importantes y se calculan con un 
volumen de trabajo, también muy importante, por lo que a la hora de hacerlo, se plantea el ejecutarlo con 
menos obreros, con lo cual se aprovechan mejor esos obreros para hacer esas y otras actuaciones urgentes, 
como está ocurriendo ahora”.

Según Barrientos, de esas siete actuaciones ahora mismo se han iniciado algunas, de manera testimonial, de 
ahí que el personal de las obras Profea se está destinando a una serie de actuaciones que Barrientos catalogó 
como “urgentes”, entre ellas la limpieza del paredón existente en el polígono de La Vega, para que en caso 
de que se produzcan fuertes lluvias, evitar con ello la entrada de barro a los viales de esta zona industrial, la 
renovación de la zona para incineraciones de féretros en el Cementerio Municipal, la construcción de una 
rampa de acceso en la barriada 28 de Febrero, además de labores de mantenimiento, limpieza o repintado de 



pasos de peatones, la construcción de un paso elevado en la calle Isabel la Católica, y renovación de 
acerados en algunas calles, en las que como incidió el responsable del Área de Infraestructuras, Obras y 
Servicios, se está utilizando personal del Profea, que continuará con las actuaciones proyectadas en este 
programa cuando finalicen las estas intervenciones “urgentes”.


